
京都支部 同好会・CNWリーダー会  記録

１，日時 2025年3月29日 14時～16時

懇親会     16時～18時

２，出席者（敬称略）

ゴルフ同好会 代理　田中　一久
散策同好会 中田　利享

山歩き同好会 牧野

食彩同好会 常木　良一

囲碁同好会 小路　利夫

⾧岡京地区①ブロック（⾧法寺・開田以北） 上田　博 、 牧野

⾧岡京地区②ブロック（河陽・梅ヶ丘以西・大山崎） 松田　博

向日市・大原野・洛西・亀岡ブロック 中川　卓二

京奈三B（旧久御山南部B） 代理　サブリーダー　浅野 勝
京都市内①ブロック（西京・伏見・山科・南） 代理　田中　一久
大阪･神戸・岡山・広島 國司保夫

北陸ブロック 豊島　功

滋賀ブロック 役員 野村　聡
会⾧ 鱠谷　佳和
監査 田中　一久

副会⾧/支部⾧（兼） 田中　義宏

理事 澤崎　誠一

事務局⾧/広域ブロック（リーダー手当対象外） 中西　稔

３，内容

１）事務局報告と依頼事項 詳細割愛

　　　①報告 25Fイベント予定

栄寿会会員推移

栄寿会年齢別人員推移

栄寿会入会率推移

会員資格の見直し→会員増加施策

栄寿会だより（カラー化検討）、ホームページ利用活性化 など

レク保険次年度の運用

EOユーザーにメールが届いていない事例と対策

　　　②お願い事項 できる会議、活動実績報告と写真をお願いします。御提示いただいた内容はHPに掲載す

るようにします。

栄寿会だよりへの投稿のお願い



　　　③ご意見・問題提起
各リーダー報告からも要約。

・リーダーの交替がスムーズにできないので、もう一度ルールを明確にして欲しい。＜

基本ルールを決めたとしても、その通り運用できるかという課題はある。＞

・リーダーの役目を聞かされていないので、明確にして欲しい。

・ブロック内の会員情報がアップデートされていないので、最新情報を提供して欲しい。

 ・全くCNW活動に参加しない(メールへの返事もない)会員をCNWから除外し、本部所属

にして欲しい。

・退職時の栄寿会への勧誘を強化して欲しい。

２）各リーダーからの報告（含む;検討要望） 検討要望は当色にした

ゴルフ同好会 24F 4回実施  25F 4回計画中

散策同好会 コロナ以来活動をストップしている。今年度、今後の対応を検討する。

CNW参加者は、情報を得ること・何かができる楽しみ・人生の先輩の経験など有効な機

会でもある。
食彩同好会 コロナ前 ３～4回/年 現在は、1回/年

25F 4月に案内を送る予定

囲碁同好会 メンバー 4名。本社の囲碁部【3名】と競技。

毎月 1回実施。

⾧岡京地区①ブロック（⾧法寺・開田以北） 24F 実績なし。前任者から引き継いだが、リーダー・サブリーダーの役割を引き継げて

いない。今日の話を受けて、25Fの活動につなげようと思う

補足）コロナ前は食事会など実施。コロナ後は活動できていなかったが、昨年から活動開

始。リーダーは2年ごとに交代としている。次は盛さん他1名の見込み。
⾧岡京地区②ブロック（河陽・梅ヶ丘以西・大山崎） 会員21名 約7割参加、約3割 参加なし

24F 計画 春秋 各1回 実績 1回

25F 今後は1回/年 としたい。

   参加者は少なくなっている

   未参加者にも案内など必要のためリーダー・サブリーダーの負担増加

   未参加者を別のCNWに変更するなど事務局で検討願いたい。

向日市・大原野・洛西・亀岡ブロック 24F 計画したが、実績は０

  リーダー交代後会員に連絡しているがメールではやり取りできない実態

25F 活動を計画する CNW会員のメールアドレス・電話など再確認したい
京奈三B（旧久御山南部B） 会員 17名

24F 10月・3月実施

25F 9月・3月に予定



京都市内①ブロック（西京・伏見・山科・南） リーダーから今後の活動自体の再考をするかもと聞いている

大阪･神戸・岡山・広島 24F 体調面もあり活動実績はない

25F 体力も回復しつつあるので活動につなげていく

JASSの運営委員を担当しているが、多くの会社でOB会の新会員は少なくなっていると聞

く。村田も退職の時点で栄寿会の案内を進めることがよいと思われる。→案内はしていま

すがタイムリー面は検討余地があるかも

北陸ブロック 前リーダーから引き継ぐことになった

高齢化のためか活動に参加できなくなった人が増えている。メールでもやり取りしにく

い。家電話にかけても留守電になりやすい。

24F 新年会 25F 年2回予定したい

この頃は携帯をもっている人も多いと思うので会員情報のUpdateがあるとありがたい。

→会員情報のUpdateを検討します。

滋賀ブロック 役員 24F 前任者から引き継いだが、実績はない。

25F 計画する。

以上
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お詫び；撮影がヘタでした。事務局 


